

Ehrenmitgliedschaft als Geschenk

LEUTE Albin Hüttl feierte am Samstag 75. Geburtstag und erhielt dabei eine besondere Auszeichnung.

BODENWÖHR. Albin Hüttl wurde am 8. Januar 1936 in Roßmeißl, Sudetensland, als drittes Kind der Eltern Karl und Hermine Hüttl geboren. Im September 1946 wurde die Familie aus ihrer Heimat vertrieben und fand in Neuenschwand Unterkunft. Hier besuchte er die Volksschule und später die Oberrealschule in Cham.

Im Oktober 1957 trat er als Finanzanwärter für den gehobenen nicht-technischen Dienst beim Finanzamt in Schwandorf seinen Dienst an und arbeitete später beim Finanzamt in Neunburg. Hier durchlief Albin Hüttl verschiedene Ressorts und war 1980 Sachgebietsleiter beim Finanzamt Schwandorf. Nach einem Jahr am Finanzamt Regensburg kehrte er als Sachgebietsleiter wieder nach Neunburg zurück und war Stellvertreter des Außendienstleiters. 1981 erfolgte die Nachdiplomierung zum Diplom-Finanzwirt (FH) und 1994 die Beförderung zum Oberamtsrat. Im Januar 2001, nach Vollendung des 65. Lebensjahres, kam die Verabschiedung in den Ruhestand.

1958 schloss er mit Brunhilde Bäumer den Bund der Ehe. Zwei Töchter



Albin Hüttl mit Gattin Brunhilde zusammen mit Dirigent Bernhard Schmidhuber, dem MGV-Vorsitzenden Christian Lutter und dessen Stellvertreter Bürgermeister Richard Stabl (von links).

Foto: tgl

wurden ihnen geboren, zwischenzeitlich umfasst die Familie auch noch sechs Enkel.

Seit nahezu 50 Jahren ist Albin Hüttl CSU-Mitglied und war als solches 18 Jahre lang im Gemeinderat Bodenwöhr tätig, davon zwölf Jahre lang als 3. Bürgermeister. Auch der Turnverein und die Freiwillige Feuerwehr gratulierten ihrem langjährigen Mitglied. Natürlich war Albin Hüttl auch der Sudetendeutschen Landsmannschaft verschrieben, sowohl im Ortsverein als auch auf Kreisebene. Seit 37

Jahren ist er beim Männergesangverein, davon bereits 35 Jahre in der Vorstandschaft als Schriftführer bzw. Kassier tätig. MGV-Vorsitzender Christian Lutter gratulierte zusammen mit den Sangesbrüdern. Unter der Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber sangen ihm die Sangesfreunde im Gasthaus Dirmeyer, wo die Geburtstagsgesellschaft feierte, ein Geburtstagsständchen. Wegen seiner besonderen Verdienste um den MGV wurde er zu seinem 75. Geburtstag zum Ehrenmitglied ernannt.

(tgl)